

D.ª ANA BELÉN SAURA SÁNCHEZ, SECRETARIA GENERAL DEL AYUNTAMIENTO DE LOS ALCÁZARES (MURCIA).

CERTIFICO: Que por el Pleno de la Corporación, en sesión ordinaria celebrada el día 30 de enero del año 2024, a reservas de la aprobación del borrador del acta de conformidad con el artículo 206 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y sin perjuicio de las intervenciones producidas al promoverse el turno de debate, cuyo detalle obra en el Acta de la sesión, se aprobó por unanimidad la siguiente Moción:

EXPEDIENTE 1024/2024. MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR PARA NOMBRAR HIJA PREDILECTA DEL MUNICIPIO DE LOS ALCÁZARES A DOÑA ROSA DEL CARMEN ALBALADEJO VILLALONGA.

«Rosa del Carmen Albaladejo Villalonga, nació en Los Alcázares, de padre Alcazareño, Antonio Albaladejo, y madre unionense Carmen Villalonga Martínez que, enamorados de Los Alcázares decidieron formar su familia y echar raíces a orillas del Mar M Albaladejo. Fruto de esta unión nacieron Antonio Albaladejo Villalonga, Máximo Albaladejo Villalonga, y Rosa del Carmen Albaladejo Villalonga, la más pequeña de estos tres hermanos criados en la calle Santa Isabel nº 17 de Los Alcázares.

De pequeña, inquieta, revoltosa, extrovertida y de adulta polifacética, mujer adelantada a su tiempo, solidaria, una persona muy querida, respetada e influyente en nuestro municipio, amante de Los Alcázares y sobre todo amante de su Mar Menor, un tesoro para ella, el cual siempre ha disfrutado desde que era una niña.

Con 80 años a sus espaldas esta persona incansable fue miembro de la Comisión Gestora Pro-Ayuntamiento de Los Alcázares junto con un grupo vecinos, en la búsqueda de dotar al pueblo de Ayuntamiento propio.

Presidenta de la Junta de Damas de la Asociación Española de la lucha Contra el Cáncer durante 21 años, etapa en la que consiguieron que por primera vez que en Los Alcázares se hicieran pruebas citológicas.

Lleva más de 25 años de presidenta de la Asociación de las Amas de Casa y ha tenido una gran influencia en el teatro de Los Alcázares, en un primer momento de actriz bajo la dirección de Urbano Olmos, más tarde bajo la dirección de su hermano Antonio con el cual compartía desde bien pequeña esta gran afición y más tarde fue nuestra querida Rosa del Carmen la que cogió las riendas de la Dirección y fundó el grupo de teatro "La Jarapa", el cual nació a partir de la Asociación amas de casa que ella presidia y preside. En los inicios únicamente participaban mujeres y más tarde se abrió también la participación a hombres. Ha llegado a dirigir más de 12 obras, con títulos tan importantes como; "Por nosotras", "Maribel y la extraña familia", "Amor dañino", "Que da usted por el conde" o una de las más recientes "Golfos de cinco estrellas" entre tantas y siempre todas ellas con fines benéficos para Cáritas.

Documento firmado por:	Cargo:	Fecha/hora:
ANA BELEN SAURA SANCHEZ	Secretaria General	01/02/2024 10:51
MARIO GINES PEREZ CERVERA	Alcalde-Presidente	01/02/2024 16:53



https://sede.losalcazares.regiondemurcia.es/validacionDoc/index.isp?entidad=30902

A través de la Asociación de Las Amas de Casa, esta presidenta polifacética impulsó también la Coral Virgen de la Asunción de Los Alcázares en 1996.

Entre todas sus facetas, lectora, es una de ellas además de escritora. Con dos compañeras más redactaron y publicaron el libro llamado "El teatro en Los Alcázares" con más de 1300 obras repartidas. Libro recopilatorio de fotografías, documentos, conversaciones, opiniones y anécdotas en torno a la historia del teatro desde 1928 hasta 1995. Obra creada en honor a su Hermano Antonio Albaladejo Villalonga, un gran conocido en Los Alcázares por sus aportaciones también al teatro, por regentar el negocio familiar "El Globo" y por ser el autor de "Día soñado" compuesto para el día de la independencia municipal y que más tarde se adopto como himno oficial del municipio pasándose a llamar "13 de octubre".

Rosa del Carmen ya ha tenido valoraciones a su trabajo y a su gran labor colaborativa en nuestro municipio, en su día recibió el premio Alkazar en el año 2011 y lo más reciente fue el reconocimiento a su enorme labor en el teatro, acto que tuvo lugar durante la gala del II festival de teatro de Los Alcázares "Teatria" en septiembre del año pasado.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Los Alcázares presenta para su estudio, debate y aprobación, si procede, la siguiente MOCIÓN:

Instar al Alcalde de Los Alcázares a la incoación del expediente para la concesión del Título de Hija Predilecta por su inmejorable trabajo, implicación y colaboración en el beneficio de Los Alcázares.»

Y para que conste, a los efectos oportunos en el expediente de su razón, de orden y con el Visto Bueno del Sr. Alcalde-Presidente, se expide la presente en Los Alcázares (Murcia), en fecha a pie de página.

DOCUMENTO FIRMADO DIGITALMENTE